

## Jum'at Berkah, Babinsa Koramil 08/ Pakis Berbagi Sembako Kepada Warga

Agung widodo - [MAGELANG.XPRESS.CO.ID](http://MAGELANG.XPRESS.CO.ID)

Jul 20, 2024 - 07:36



*(Foto Dokumen): Babinsa Desa Jambewangi Serka Anwari Saat Memberikan Paket Sembako Kepada Bapak Dolah Salah Satu Warga Dusun Jerukan Dalam Rangka Jum'at Berkah*

MAGELANG- Dalam rangka jumat berkah sekaligus menjalin kedekatan dengan masyarakat Babinsa Koramil 08/Pakis Serka Anwari bersama dua rekanya berbagi sembako kepada warga kurang mampu bertempat Dusun Jerukan Desa



Jambewangi Kecamatan Pakis, (19/07/2024) Jum'at kemarin.



Salah satu cara yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 08/Pakis dalam mewujudkan Desa binaannya selalu dalam keadaan aman dan kondusif, yakni dengan cara meningkatkan kegiatan anjangsana ke salah satuarganya.

Bentuk silaturahmi terhadap warga binaan dengan memberikan bantuan paket sembako yang berisikan diantaranya Beras, Minyak, Gula, Teh, Mie Instan, Telur, Sarden dan ada pula Sabun Mandi serta Pasta Gigi.

Babinsa Serka Anwari mengatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk kepedulian antar sesama utamanya terhadap warga yang masih tergolong dalam keluarga yang kurang mampu.

"Kehadiran kami selaku Babinsa menyalurkan bantuan sembako selain dapat meringankan beban kebutuhan keluarga, juga merupakan bentuk rasa kepedulian terhadap sesama", ujar Serka Anwari.

Sementara itu, Danramil 08/Pakis Kapten Inf Maburron ditempat terpisah menjelaskan bahwa selain melakukan kegiatan anjangsana ke wilayah binaan, setiap Babinsa harus memiliki rasa kepedulian terhadap warga masyarakat disetiap wilayah binaan.

"Kegiatan berbagi dengan sesama ini merupakan bentuk kepedulian TNI khususnya Babinsa dengan warga agar dapat meringankan beban saudara-saudara kita yang betul-betul membutuhkan, serta kegiatan berbagi dengan sesama tersebut merupakan strategi dan bagian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat", tandas Danramil.

Sementara itu, salah satu warga yang menerima paket sembako Dolah (70), mengungkapkan kesenangannya dapat menerima paket bahan pokok dari Babinsa.

Ia menyampaikan, kedatangan Babinsa ini, sangat membantu dan meringankan pihak keluarga kami.

"Saya ucapkan terimakasih kepada Babinsa yang selalu peduli terhadap kami. Semoga, kebaikannya dibalas oleh Allah SWT, " pungkas Mbah Dolah.

Redaktur: Serka Ikka Pen 08/Pakis